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会長時間

会長 森川 和彦

４月に入りましたが、早いものでもう３回目の例会です。先週は、

出席がかなわず、古谷副会長を初め執行部の方々にはご迷惑を

おかけしました。申し訳ありません。ありがとうございました。１回

休ませていただいただけなのですが、なんだかお久しぶりの気分

です。

さて、みなさんご存じのとおり、４月は雑誌月間です。ロータリーの雑誌というと、ロータリーの友で

すが、このロータリーの友は、ＲＩの認可を受けたロータリーの地域雑誌です。ＲＩからは、ロータリ

ーの友が、ロータリアンがロータリー・ライフを深めるために、クラブがＲＩと直結しているという認

識のために必要な媒体であるということの理解が求められています。会員の中には、おもしろくな

いとのご意見もあるようですが、この雑誌を発行しているロータリーの友委員会は、ロータリアン一

人一人のためのロータリーについての広がりや深まりのための、いわばロータリー活動の視点か

らのおもしろさを考えて作成していると述べています。ロータリーの情報雑誌としての性格からい

えば、バラエティのようなおもしろさを求めるわけにはいかないでしょうから、理解のできるところか

と思います。実際に読んでみますと、縦組みの方では各地のロータリアンの動静が、また横組み

の方からはロータリー情報を得ることができて、面白くないことはないと思います。ロータリー情報

の面からすると、一般的な概要説明の記事が多くてものたりなく感じる方もあろうかと思いますが、

入会年数の若い会員も多くいるでしょうからやむをえないのかなと思います。

とにかく、読まず嫌いではなく、一度ゆっくり読んでみられることをお勧めします。

今回の例会（４月２３日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

次回の例会（５月１７日）

会 員 卓 話

渡辺 重弘 会員 永岡 満 会員

出席報告
（串井例会運営副委員長）

4月16日(水)出席者

会員総数 55名 ご来賓 1名

出席会員 48名 ご来客 0名

欠席会員 7名 ゲスト 0名

幹事報告（鈴木幹事）

■例会変更

■お知らせ

・ 「休会」

４月２８日（月） 広島東南ＲＣ、広島廿日市ＲＣ

５月 １日（木） 広島北ＲＣ、広島西ＲＣ、広島安佐ＲＣ

５月 ２日（金） 広島南ＲＣ、広島城南ＲＣ

・ 広島廿日市ＲＣ 「創立１９周年記念夜間例会」

【と き】 ５月１６日(金) １８：３０～ [※5/12(月)の変更]

【ところ】 シェラトンホテル広島

・ 「会員名簿記載事項の確認」をボックス配布しておりますの

で、確認されましたら、お帰りの際受付に提出して下さい。

５月７日(水)までに提出下さいますようお願いいたします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2014年4月23日(水)発行

来 賓 卓 話

昨今の映画興行事情
広島バルト１１

安藤 公一 様

只今、信原様よりご紹介頂きました。安藤公一です。広島に赴任して10年目を迎え

ました。この会には、10年前に一度卓話をさせて頂きました。その時は、既存館から

シネコン時代に変わっていくことでした。

広島もご多分に漏れず、10年前中心部にございました広島宝塚他全11館減となり、

代わって109シネマズ９スクリーン、八丁堀２スクリーンで11スクリーン増となりました。

その経緯の中で3D映画の台頭、そしてフイルムからデジタルへの移行が急速に変

化してきました。特に3D映画を一気に押し上げ日本中に社会現象を起こした2009

年から2010年公開「アバター」興収156億、「アリス・イン・ザワールド」118億、「トイ・ス

トーリー３」108億と３本もありました。しかし、この年洋画総売り上げと邦画総売り上げ

を見れば、邦画累計の方が上でした。（53.6％対46.4％）その後、3D映画は下降線を辿り、家電メーカーは3DTV戦略

失敗につながりました。

従来は、洋画が強かったのが、ここ最近邦画が上に来ております。本来はシネコンとは、洋画重視のはずが、いつの

間にか日本では、邦画中心の展開に逆転したのです。ここ最近では、映画人口は2010年１億７千４百万人を筆頭にそ

の前後は、１億５千万～１億６千万人です。スクリーン数は全国で3,300前後で推移しております。ここ数年邦画のトップ

クラスにアニメーション映画の台頭があります。因みに昨年の邦画ベストテンで見ますとほとんどがアニメ作品で６本、

実写４本です。

「風立ちぬ」120億、「ワンピースフイルムＺ」68億、「ドラえもん」39億、「名探偵コナン」36億、「真夏の方程式」33億、「謎

解きはディナーの後で」32億、「そして、父になる」32億、「ポケモン」31億、「ドラゴンボールＺ」30億、「清州会議」29億と

なり、洋画は、「モンスターズユニバーシティ」89億、「レ・ミゼラブル」58億、「テッド」42億となっております。

昨年（2013年）は邦画60.6％洋画39.4％でスクリーン数は3318スクリーン、映画人口は１億５５８８万人、売上1942億

3700万円でした。

映画以外にＯＤＳ案件＝ライブビューイングコンサートなどの実況中継なども盛んになってきております。最後に今年も

「第２回新午前十時の映画祭」を実施しております。デジタルに変わって２年目でなんと今回から邦画が初登場で８本

あります。第１段は4/19（土）「仁義なき戦い」第１作、「砂の器」「幸福の黄色いハンカチ」「飢餓海峡」洋画でも「ブラッ

ク・レイン」「ゴースト／ニューヨークの幻」など話題作が満載です。

今年こそ実写映画を見ていただきたく、チラシを配布、その中でアメリカ版最新作「ゴジラ」が７月25日公開されます。

60年前の「ゴジラ」も再上映致します。
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小林康起 会員、信原弘 会員
安藤様、大変お忙しい中、卓話にお越しいただき大変ありが
とうございます。

川中敬三 会員
先日、県知事より優秀なNPO法人の表彰式があり、ふぞろい
プロジェクトと一緒に出席し、表彰を受けました。

渡部邦昭 会員
４月から息子が帰ってきました。一緒に法律事務所で弁護士
業務をすることになりました。今後ともよろしくお願い致します。

木村茂 会員
４月９日水曜日に賀茂カントリークラブで東広島観光大使の”
のんた君”のチャリティコンペに出ました。そのときＮＨＫのイン
タビューを受けました。スコアはダメでしたが、放映されました
ので報告を致します。

井上進 会員
小学校５年生の娘と一緒にはじめて釣りに参加させて頂きまし
た。鯛やメバルが沢山釣れ、帰って家族みんなでさばいてお
いしく頂きました。娘が大きなメバルを釣って大物賞まで頂き、
皆さん本当にありがとうございました。

Ｓ．Ａ．Ａ
今週の２０日（日曜日）ズームズーム球場で広島陵北ＲＣの野
球部が３位決定戦を行います。皆様、応援の観戦をお願いし
ます。つきましては、全員出宝で応援したいと思いますので、
よろしくお願いします。

当日計 56,000円 累計 848,000円


